



Ibagué, 26 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1783

Alcaldía de Ibagué atendió 20 emergencias por fuertes lluvias este domingo

Tras el aguacero que se registró en la ciudad, organismos de socorro y emergencia acudieron a diferentes zonas para su atención oportuna.

La Alcaldía de Ibagué atendió de manera oportuna las emergencias que se presentaron en diferentes puntos de la ciudad durante este domingo 25 de agosto. Las fuertes lluvias provocaron el colapso del alcantarillado y la caída de algunos árboles.

“En este sentido, se presentaron 12 inundaciones que fueron atendidas por el IBAL, a través de sus equipos operativos se hizo el destaponamiento de las alcantarillas. De igual forma, se presentaron 5 caídas de árboles y 6 afectaciones en viviendas, las cuales, todas fueron atendidas y entregamos ayudas”, informó Humberto Leal, secretario (E) de Ambiente y Gestión del Riesgo.

De acuerdo con el reporte de las autoridades, no hubo ninguna afectación grave ni personas heridas y se realizó el acompañamiento por parte de los organismos de socorro a los afectados por las inundaciones.

Por último, se invita a los ibaguereños a no arrojar basuras a la calle o alcantarillas para evitar taponamientos, así mismo está disponible la línea 123 para la atención de emergencias.